



## PRESIDENCIA

# “Trabajadores no tienen nada que temer”

POR ISABEL GONZÁLEZ

[iga@gimm.com.mx](mailto:iga@gimm.com.mx)

Los trabajadores del Poder Judicial federal “no tienen nada que temer” debido a que la reforma que se impulsa en el congreso de la unión se enfoca únicamente en elegir por la vía del voto libre y secreto a magistrados, jueces y ministros.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador envió este mensaje para tranquilizar a los trabajadores de los órganos jurisdiccionales del país a nivel federal, luego de que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Norma Lucía Piña Hernández alertó este miércoles a los empleados a mantener la unidad y defender sus derechos



Foto: Cuartoscuro

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió no hacer caso a la mentiras sobre el fin de los fideicomisos.

laborales en virtud de los tiempos de incertidumbre que se viven por la reforma al poder judicial que se pretende impulsar.

Aclaró que el proyecto de ley que envió desde el pasado 5 de febrero “no

afecta en nada” a los trabajadores de base del poder judicial federal, por lo que les solicitó “no hacer caso a las mentiras” que les dicen al respecto.

“Aclarar que la reforma que se propone no incluye

a los trabajadores del poder judicial, ellos no tienen nada que temer; al contrario, a ellos se les garantizan sus derechos y estoy seguro que se van a beneficiar con la reforma porque ya no va haber influyentismo, nepotismo, imposiciones, corrupción. Entonces, que no los estén engañando, la reforma tiene que ver básicamente con la elección por parte del pueblo de los jueces, de los magistrados y de los ministros” puntualizó.

Señaló que entiende que “políticamente” las cabezas del Poder Judicial se estén valiendo de todo pero “es mejor aclararles a los trabajadores que ellos no van a ser perjudicados” y que sus prestaciones están garantizadas si se decide acabar con los fideicomisos.